
棕榈农同意使用有机肥料
然而是暂时的

【本报讯】由于化肥价
格飙升，农业部推动农民
使用有机肥料。

印 尼 棕 榈 种 植 者 协
会中央领导理事会（Ap-
kasindo）总 主 席 古 拉 特
（Gulat Manurung）同 意 按
照农业部的呼吁。然而，
解决有机肥的使用，只是
暂时的。

古 拉 特 于 周 四（24/
11）对 媒 体 说 ：“ 我 同 意
（农业部的）呼吁。但这
是 暂 时 的 。 我 们 需 要 的
是长期的，这样印尼才不
会完全依赖进口。”

为 了 避 免 依 赖 进 口
的肥料，古拉特建议在印
尼建设无机肥料（化肥）
厂 。 工 厂 可 重 点 加 工 利
用印尼丰富的化肥原料，

如磷、钾等。
他 解 释 道 ：“ 至 于 氮

肥 ，国 内 有 Pusri 肥 料 和
其 它 肥 料 是 可 以 用 的 。
但 是 磷 和 钾 肥 料 仍 然 是
进口的。”

尽 管 同 意 使 用 有 机
肥料，但古拉特表示，无
机 肥 料 和 有 机 肥 料 具 有
不同的特性。简而言之，
有 机 肥 料 更 侧 重 于 土 壤
肥 力 。 而 化 肥 是 植 物 的
肥料，直接对植物生长起
着作用。

就 无 机 肥 料 的 特 性
而言，它直接影响植物的
生长。不过，古拉特说，
无 机 肥 料 的 弱 点 是 相 对
昂 贵 、易 溶 解 且 容 易 流
失。

（松鹤）
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印华百家姓协会万丹省分会

【本 报 讯】2022 年 11
月 18 日 至 20 日 ，万 丹 省
印 华 百 家 姓 协 会（PSMTI）
参 与 了 在 Alam Sutera The
Flavour Bliss Ring O 区 举 行
的 集 市（Bazaar），以 Mac-
niFest 2022 为主题，及百老
汇官方商品为集市增添活
力。

由 Alam Sutera, The Fla-

vor Bliss 管 理 办 公 室 、
USANA, Saras Subur Abadi
和 PSMTI 万 丹 省 赞 助 的
30 家 中 小 微 型 型 企 业
(UMKM) 参 加 了 集 市 。 展
现 各 种 过 去 和 现 在 的 食
品，从小吃、甜点到典型的
印尼风味和国际主菜，都
在这次活动中展现。

Dewi S Chandra ( 万 丹

PSMTI 妇 女 会 主 席), 辅 导
Susi , Beni Sugiarto ( PSMTI 万
丹 县 秘 书), Perry (Sekretaris
PSMTI 唐 格 朗 市 秘 书), Edi
Lim ( 万 丹 省 PSMTI 主 席)
等理事出席。

PSMTI 万丹省秘书，集
市 筹 委 Amy Chandra 说 ，

“ 这 是 PSMTI 万 丹 省 第 一
次举办集市，我们没想到

社区，尤其是中小微型企
业的热情如此高。有很多
中小微型企业希望参与这
个集市，但由于空间有限，
我们不得不限制集市参与
者的数量。”

数十个摊位使集市活
跃起来，例如 Kitchen Mana-
do Ny、Anne, Mie Kangkung
和 Baso Gepeng Jakarta 68,

Hainan Sewan, Pempek Lina,
Lumpia Semarang & Getuk
Panggang HANLI, Pawon
Maknyuz, Soto Seger Wong
Salatiga 等。

还 有 点 心, 烟 熏 炒 饭,
泗 水 Rawon Semar , Jerich
Fam, Mama Evan's Kitchen, 玛
琅 肉 丸 Bakso Bakwan 以 及
百老汇官方商品。

自 新 冠 疫 情 大 流 行
以来，诞生了许多中小微
型企业，尤其是在万丹省
地区。 PSMTI 万丹省认为
必 须 拥 抱 和 发 展 现 有 的
UMKM。

PSMTI 万 丹 省 主 席 Edi
Lim 说 ，“ 到 2023 年 ，我 们
的 PSMTI 万丹省的目标是
为 1,000 家 UMKM 提 供 便
利 。 众 所 周 知 ，UMKM 是
可以支持粮食安全的创造
性经济活动之一。为了为
中小微企业提供繁荣和发
展 ，我 们 将 通 过 与 BRI 银
行合作定期举办有关中小
微企业的研讨会、职业培
训和辅导以及进行数字化
介绍来拥抱他们，因为目
前几乎所有业务部门都在
开展数字化促销和活动。”

本报记者明光报道

举办数十个集市摊位支持中小微型企业

【本报讯】阿斯特拉印
尼置地有限公司（PT Astra
Land Indonesia）是阿斯特拉
房地产和香港置地通过其
子公司 Lazuli Karya Saran 有
限公司进行合资的公司，
即将开展它最新的住宅项

目 。 这 标 志 着 Delta Mega
Persada 有限公司收购了丹
格朗县芝古巴地区±50 公
顷的土地，Delta Mega Persa-
da 有 限 公 司 是 Alam Sutera
房 地 产 上 市 公 司 的 子 公
司。

阿斯特拉房地产总裁
Djap Tet Fa 说：“雅加达-茂
物-德博-丹格朗-勿加西
仍然是我们的优先选址，
而 丹 格 朗 具 有 支 持 首 都
（雅加达）的战略位置，并
得到各种交通基础设施的
支持。这使得丹格朗成为
开发房地产项目的理想区
域。除此之外，目前房地
产行业的状况开始复苏。”

Lazuli Karya Sarana 有 限
公司拥有±50 公顷的备用
土地，准备开发乡镇（独立
城市）式住宅，推出有地住

宅 和 商 业 产 品 为 主 要 产
品。目标是千禧一代、年
轻人家庭和高管人员。

阿斯特拉印尼置地总
裁维博沃（Wibowo Muljono）
表示：“在繁忙的活动中，
对城市社区来说，目前住
房的功能不再只是居住之
处，而是他们如何充分过
上优质生活的地方。”

根 据 维 博 沃 的 说 法 ，
Lazuli Karya Sarana 有限公司
努力接纳适应当今城市社
区的生活方式，他们非常
关心购买具有平静和美丽

的自然氛围的房屋，这能
够提高居民的生活素质。
住 宅 的 开 发 将 以 结 合 美
丽、绿色空间和宜人环境
的原则，融为一体。

此 外 ，住 宅 的 设 计 也
将支持当今移动的、精通
技术的年轻一代的生活方
式 ，并 适 应 新 的“ 居 家 工
作”生活方式，居民可以在
家中舒适地学习或工作。

项目的开发价值为六
万 亿 盾 ，Lazuli Karya Sarana
有限公司开发的乡镇，将
持续 12 年，项目的工作准

备，将于 2022 年底开始大
兴土木。并于 2023 年启动
第一个集群。

丹格朗是一个持续发
展的地区。作为一个卫星
城市，丹格朗拥有交通和
其 它 公 共 设 施 的 诸 多 优
势，例如购物中心、医疗和
教育设施，这些当然是吸
引潜在客户寻找住房的主
要吸引力。特别是对芝古
巴地区，最近雅加达西部
的房地产业增长得相当迅
速。

（BAM/HAN）

阿斯特拉印尼置地将在丹格朗地区建设乡镇式住宅
项目的开发价值达六万亿盾

【本报讯】交通部长布迪
（Budi Karya Sumadi）透露，印
尼有30%的码头是非法运营

的 。交通部已采取行动，也
发出了坚定的警告。

布 迪 周 四（24/11/2022）

在交通部与国会第五委举
行的听证会上说：“30% 的
码头是非法的。我们发出
警告。警告不起作用后，我
们就会中止。”

尽管如此，布迪还是给
经营人提供继续运营小码
头约三至六个月的期限，前
提是他们提议将小码头当
作 工 厂 额 外 的 消 耗 费
（BOP）。

他继续说：“但我们给一
定的期限，允许他经营三至
六个月，并附上工厂额外消
耗费。为什么是要有工厂额

外消耗费（BOP）呢？（有了工
厂额外消耗费）使用的小码
头就不会太多了。”

根据他的记录，这些地
点分布在多个地区，包括巨
港和东加里曼丹。出于这个
原因，布迪要求国会支持许
可证的合法性，条件是他们
保证他们会处理好许可证。

布迪说：“这就是为何我
们要求支持我们，将许可证
合法化，前提是他们作出保
证处理许可证。我们给他三
至六个月的运营时间，但我
们向他收费。” （松鹤）

交通部长称在印尼有30%的非法小码头
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【本报讯】财 政 部 长
穆丽雅妮（Sri Mulyani In-
drawati）直截了当地谈起
裁员风暴冲击印尼几家
初创公司。

据她介绍说，发生裁
员风暴与所得税收入或
第 21 条所得税不相符，实
际上截至 2021 年 10 月该
三 、所 得 税 的 收 入 相 当
高。

根据财政部税务总局
的 数 据 ，2022 年 1 月 至
2022 年 10 月的 PPh 21 收
入增长高达 21%（同比）
或约 118.4 万亿盾。

去年所得税 PPh 21 的
业 绩 记 录 ，仅 增 长 2.7%
（同比）。

穆 丽 雅 妮 于 周 四
（2022 年 11 月 24 日）举行

的国家预算新闻发布会
上说:“事实上，与一些有
关（初创公司）裁员的消
息相比，这有点令人摸不
着头脑。”她表示，员工税
收增长高达 21%的趋势，
与大规模裁员的动荡不
符。

穆丽雅妮说，原因是
税收增加表明工人仍在
工作和赚钱。

她 补 充 说 ：“ 如 果 我
们看看增加了 21%的 PPh
21，这 意 味 着 有 员 工 工
作，并获得收入，然后公
司支付 PPh 21。”

2022 年 10 月，PPh 21
收入同比增长 17.4%。 穆
丽雅妮认为这表明劳动
力的累积收入意味着增
加。 （松鹤）

穆丽雅妮对裁员风暴感到惊讶

实际上税收已经上升了


